
Commissione Consiliare 5a -  Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo Economico e Attività
Produttive,  Fund Raising,  Servizi  Informatici  e Innovazione Tecnologica,  Lavori  Pubblici,  Sportello
Unico Imprese (SUAP), Commercio.

VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  14/10/2021  - ore 15.30

          Ordine del giorno:

1. Votazione presidente e vicepresidente di Commissione

La seduta e�  tenuta  presso la saletta commissioni del Palazzo Comunale.
Sono  presenti  i  consiglieri:  Dante  Benedini,  Cristiano  Bottici,  Tiziana  Guerra,  Mauro
Lancioni, Lorenzo Lapucci, Giovanni Montesarchio, Anna Maria Piombino, Daniele Raggi.
Non risultano consiglieri  assenti.
E’ presente alla seduta Andrea Raggi, assessore ai Lavori Pubblici, Sviluppo Economico e
Attivita�  Produttive,  Fund Raising,  Sportello Unico Imprese (SUAP), Servizi Informatici e
Innovazione Tecnologica, Pianificazione dell’Economia del Mare , Sport.
Presiede la Commissione il Consigliere anziano Tiziana Guerra sino alla votazione del
nuovo Presidente.
Svolge le funzioni di Segretario Chiara Amodio.
Il  Consigliere  anziano  Tiziana  Guerra,  dopo  aver  presentato  i  due  nuovi  consiglieri
Mauro Lancioni e Anna Maria Piombino, annuncia i nomi dei consiglieri che hanno dato
la disponibilita�  alla candidatura alla Presidenza e Vicepresidenza della Commissione e
precisamente:
- Mauro Lancioni: candidato alla Presidenza
- Daniele Raggi: candidato alla Vicepresidenza
Entrambe  le  candidature,  messe  in  votazione  con  voto  palese,  vengono  approvate
all’unanimita� .
Prende quindi la parola il neo Presidente Mauro Lancioni, che ringrazia i consiglieri per
la fiducia e rivolge un apprezzamento nei confronti dei consiglieri dimissionari Marzia
Paita e Gabriele Guadagni  precedenti Presidenti di commissione 5 per il lavoro svolto e
la collaborazione e coerenza e correttezza dimostrata nella risoluzione anticipata  del
loro  mandato.  Invita  quindi  i  consiglieri  presenti  a  presentare  le  loro   osservazioni
domande o richieste.
Il consigliere Dante Benedini si congratula con il neo Presidente e augura che il lavoro da
svolgere sia buono e proficuo per la citta� ,  anche se manca ormai poco al termine del
mandato, rimarcandone, dal suo punto di vista,  la positivita� . 
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Coglie inoltre la presenza in Commissione dell’Assessore Raggi per chiedergli se i post
che  pubblica  sui  canali  social  relativi  allo  stato  dei  lavori  in  citta�  siano  o  meno  un
servizio a pagamento per il Comune; in particolare poi reclama la paternita�  dell’operato
della precedente amministrazione di alcuni interventi di cui l’ attuale Amministrazione
si fregia sui canali social (ad esempio i lavori di Via del Ferro).
L’Assessore Raggi replica che la spesa per i post sui canali social non e�  assolutamente a
carico  del  Comune ma sua privata  e  di  non aver  mai  sostenuto  sui  canali  social   la
paternita�  dell’operato  relativamente a lavori attribuibili a precedenti amministrazioni
bensì�  di  aver  semplicemente  informato  la  cittadinanza  della  partenza  dei  lavori in
questa amministrazione.
Anche il consigliere Cristiano Bottici si congratula con il neo Presidente e ricorda che la
Commissione  non  si  riunisce  da  4  mesi,  davvero  tanti  considerato  che  e�  una
Commissione che tratta molti temi importanti per la citta� ;  invita quindi il Presidente a
fare il punto della situazione e a riprendere in mano i lavori al piu�  presto.

La  seduta termina alle ore 15.47.

Il Segretario verbalizzante                                                                  Il Presidente
 ( Chiara Amodio )                                                                            (Mauro Lancioni)
             F.to                                                                                                        F.to                                       
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